
説明の訂正とお詫びについて（中学校再編住民説明会（第１回目）） 

 

１１月８日（日）に開催しました中学校再編住民説明会（第１回目）において、ご質問

に対する説明が不十分でしたので、下記のとおり訂正してお詫びします。 

 

質問：豊浜中学校は、あと 15年しか使用できないのか。豊浜地区の保護者意見交換会では、

どの校舎も長寿命化工事を行って、20年持たせ、築後 80年経ったら建替えると言っ

たが、どちらが正しいのか。 

回答：健全度調査の結果では、豊浜中学校は、予防保全により長寿命化を進めるというこ

とではなく、あと 15年程度の使用が可能という判定が出ています。豊浜中学校が統

合先となった場合には、15年程度経過したら新しい校舎に改築することになります。 

 


